

Medieninformation – 28. Oktober 2024

„Ein Weg der Dankbarkeit“ – Erfahrungen vom Jakobsweg

Zu einem besonderen Reisevortrag lädt der Förderverein der Barmherzigen Schwestern Ried am Mittwoch, 13. November 2024 um 18.00 Uhr ein. Dr. Elfriede Rechberger berichtet eindrucksvoll über ihre Wanderung von Oberösterreich nach Spanien.

Die Pilgerreise führte Dr. Elfriede Rechberger von ihrer Heimatgemeinde Walding bis nach Santiago de Compostela. 146 Tage und 3080 Kilometer war sie zu Fuß unterwegs und beschreibt ihre Reise als einen „Weg der Dankbarkeit“. Über die Erlebnisse und Erkenntnisse aus dieser spirituellen Erfahrung berichtet sie bei einer Benefizveranstaltung des Fördervereins Barmherzige Schwestern Ried.

„Der Verein wurde gegründet, um die christlichen Werte zu fördern und um Projekte zur Linderung von Not zu beginnen und weiterzuführen, ganz im Sinne und der Tradition der Barmherzigen Schwestern“, sagt Vereinsobfrau Petra Stelzer, MSc.

Die Veranstaltung findet im Seminarzentrum des Krankenhauses der Barmherzigen Schwestern Ried statt. Alle Interessierten sind herzlich eingeladen. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich. Der Eintritt erfolgt gegen freiwillige Spenden, welche für die Erweiterung der Gedenkstätte „Leere Wiege“ für Sternenkinder verwendet werden.



Förderverein
Barmherzige Schwestern
Ried

Fotos: Dr. Elfriede Rechberger unterwegs am Jakobsweg © Privat



Ansprechpartnerin für Rückfragen:

Petra Stelzer, MSc

Obfrau des Fördervereins Barmherzige Schwestern Ried

E- Mail: petra.stelzer@bhs.at